



Foto de familia de los premiados con la edil de Bienestar Social, el delegado territorial y el rector de la UVA. / J. M. LOSTAU

PREMIOS AL VOLUNTARIADO

La Asociación Vallisoletana de Ayuda a la Ancianidad y a la Infancia reconoció la labor individual y colectiva de quienes ayudan a los demás

Asvai pone rostro al trabajo altruista de los voluntarios

M. J. MELGAR / Valladolid
 Dar a conocer su trabajo, ponerles rostro y difundir su empeño. Estos son sólo algunos de los fines que persigue la Asociación Vallisoletana de Ayuda a la Ancianidad y la Infancia (Asvai) con los Premios al Voluntariado de Castilla y León que este año cumplen su novena edición.

«Se trata de un homenaje a todos los voluntarios y organizaciones sociales que trabajan con los más desfavorecidos y cuyo mejor pago consiste en la generosidad a los demás», explicó el presidente de Asvai, Jesús Blanco Alfageme. En esta ocasión, los premios recaerán en la Fundación Aldaba 'Proyecto Hombre', «por su entrega y dedicación admirable en la rehabilitación y reinserción de drogodependientes, su apoyo con espacios residenciales y su programa interpenitenciario»; así como en el presidente de la organización Secot de Voluntariado Senior de Asesoramiento Empresarial, Tomás Fernández de Larrinoa, por su dedicación e impulso a la causa altruista.

El espacio 'Corazones de Oro', emitido por Radio Televisión Castilla y León obtuvo el premio 'Promoción periodística', una labor que muestra el lado solidario de

la sociedad actual a través de 75 personajes que han dedicado parte de su tiempo a los demás.

Aunque uno de los homenajes más emotivos fue el que Asvai

rindió al pueblo chileno en atención al comportamiento general de sus gentes en el caso de los mineros atrapados en la mina San José, también denominado Campamento Esperanza. «Su caso constituye un ejemplo vivo de humanidad y solidaridad», subrayó Blanco Alfageme.

El acto tuvo lugar en el paraninfo de la Universidad de Valladolid y contó con la intervención del profesor e investigador de la UVA y presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía, Ángel Marañoñ Cabello, quien destacó los valores de la medicina y el voluntariado en un tiempo en el que «escasea el sosiego, la serenidad y el altruismo».

Marañoñ incidió en la necesidad de unos facultativos «compasivos, pacientes y sinceros», que den «calor humano» para mejorar la evolución de los pacientes. «El voluntariado sanitario es una elegante forma de servir a los necesitados, a los enfermos solitarios y sin apoyo, a los marginados socialmente y a los ancianos».

Según el presidente de la Real Academia de Medicina, convertirse en facultativo va más allá de terminar la carrera: «Del médico se espera abnegación, simpatía y calidad humana».

Los premiados

1. Voluntariado colectivo.

Ha recaído en la Fundación Aldaba 'Proyecto Hombre' por su labor en la prevención del consumo de drogas, la rehabilitación y la reinserción de los drogodependientes.

2. Modalidad individual.

Para el presidente de la organización Secot de Voluntariado Senior de Asesoramiento Empresarial, Tomás Fernández de Larrinoa, por su dedicación e impulso al voluntariado.

3. Promoción periodística.

Para Radio Televisión Castilla y León por su programa 'Corazones de Oro'.

4. Premio especial.

Reconocimiento al pueblo de Chile por su comportamiento en el caso de los mineros.

AGENDA CULTURAL DE CASTILLA Y LEÓN

> DESTACADOS DE LA SEMANA

MÚSICA

Chico Ocaña

Valladolid y León
 Chico Ocaña, líder en la década de los 90 del grupo Mártires del Compás, detiene su gira esta noche en la Sala Porta Caeli de Valladolid, 22.00 horas, y mañana en la Sala Studio 54 de León, 22.00 horas.

Música clásica

Centro Cultural Delibes

El ciclo Cámara y Lied incluye esta semana el concierto de la Orquesta de Cuerda de la Sinfónica mañana, 20.00 horas, y el de Angelika Kirchschrager (mezzo), Ian Bostridge (tenor) y Julius Drake (piano) el lunes, 20.00 horas.

Piano y tenor

Palencia

El salón de actos de Caja Duero de Palencia alberga el domingo, 19.00 horas, el concierto de María João Pires (piano) y Rufus Müller (tenor).

Víctor Manuel

Miranda de Ebro

Victor Manuel actúa mañana en Miranda de Ebro y el 20 de noviembre en Aranda de Duero. El artista repasará su dilatada trayectoria musical en el espectáculo *Vivir para cantar*.

23.00 horas, con *Despido impropio*, obra ambientada en 1975 tras la muerte de Franco, momento de grandes pulsiones sociales y reivindicativas.

Cuarteto Teatro

León

La compañía Cuarteto Teatro lleva el lunes, 21.00 horas, al Auditorio de León la obra *Pedro y el capitán*. Pedro, un preso político, es interrogado por el Capitán tras unas sesiones de tortura física. Cómplice anti-sistema, rehusa dar información por principios morales. No traiciona, no tiene otro arma que su negativa. El tiempo se vuelve en contra de ambos, interrogado e interrogador.

Faemino y Cansado

Salamanca

El Centro de las Artes Escénicas y de la Música de Salamanca acogerá el miércoles y el jueves la actuación de los humoristas Faemino y Cansado.

La guerra de los Rose

Zamora

El Teatro Principal de Zamora recibe hoy el estreno absoluto de *La guerra de los Rose*, 20.30 horas, y mañana, 21.00 horas. Carlos Sobera y Mar Regueras encabezan el reparto de esta historia. El matrimonio Rose



Víctor Manuel estará ese fin de semana en Miranda de Ebro.

TEATRO

Sexos

Ávila

Comienza la Muestra Nacional de Teatro Ciudad de Ávila el domingo con la obra *Sexos*, de Pentación Teatros, con los actores Pepón Nieto, Adriana Ozores, Anabel Alonso, Neus Sanz y Federico Celada. El Palacio de Congresos Lienzo Norte acoge el certamen con 11 obras teatrales, todas a las 20.30 horas, por el que pasaran también Corsario o Tricicle.

Noches de Clunia

Burgos

La compañía Cal y Canto Teatro abre hoy Las noches de Clunia,

parecía la pareja ideal. Se conocieron, se enamoraron, se casaron... Quince años más tarde, él es un abogado de éxito, excesivamente estirado y bastante odioso, que considera que la posición y la felicidad de su familia dependen exclusivamente de él y de su trabajo.

LITERATURA

Juan José Millás

Ávila

El Palacio de los Serrano de Ávila acoge el lunes, 20.00 horas, la conferencia 'Las palabras', del escritor Juan José Millás. La actividad se enmarca dentro de los Lunes Literarios de Caja de Ávila.

GRATIS AL VRAC

Entrega este anuncio en las oficinas de EL MUNDO DE VALLADOLID. Burgos: 33.001.000. Valladolid: 33.001.000.

INVITACIONES AGOTADAS • INVITACIONES AGOTADAS • INVITACIONES AGOTADAS • INVITACIONES AGOTADAS • INVITACIONES AGOTADAS

BERA R.T.

Domingo, día 7, Campos Pepe Rojo, a las 12.30 h.

Y de 17.00 a 20.00 h. Sólo se admitirán anuncios originales. Máximo 7 días. Anuncios por persona. Imprescindible la presentación del D.N.I. Promoción válida hasta agotar localidades.